

## Paloma Pozuelo Guilló

### 25 años de trabajo y compromiso con CIUDAD Y TERRITORIO Estudios Territoriales



Este número 190 de CIUDAD y TERRITORIO Estudios Territoriales es el último que se edita con Paloma Pozuelo Guilló al frente de la Secretaría del Comité de Redacción. Aunque todo llega en la vida, como nos decía Paloma hace semanas con su merecida jubilación en el horizonte, resulta difícil imaginar nuestra querida revista sin Paloma Pozuelo en el día a día de su gestión.

Ha dedicado a CyTET casi veinticinco años de vida profesional como servidora pública. Se incorporó a la secretaría de redacción al comienzo de su Tercera época, en un momento importante, el de la fusión de dos publicaciones periódicas acreditadas. Una, Ciudad y Territorio, Revista de Ciencia Urbana, nacida en 1970 y resultado a su vez de la unión de dos revistas recientemente creadas en el seno del Instituto de Estudios de Administración Local, Ciencia Urbana, por una parte, y Ciudad y Territorio, Revista de Urba-

nismo y Ordenación Territorial, por otra, de la que fue director, desde su misma concepción en 1969 el arquitecto y urbanista Fernando Terán, que seguiría al frente de la nueva publicación hasta 1989, con Luis Moya como secretario. La otra revista que integra CyTET desde 1993 era Estudios Territoriales, nacida, en 1981, a propuesta y en el seno del Centro de Estudios de Ordenación del Territorio y Medio Ambiente (CEOTMA) del entonces MOPU, y a cuya secretaría de redacción se incorporó Paloma Pozuelo en 1990, siendo director de la misma Carlos Giménez de la Cuadra.

Su trabajo es fundamental en esa Tercera época, bajo la dirección de Javier García-Bellido, «Artífice de continuidad en CIUDAD y TERRITORIO Estudios Territoriales», como tituló Paloma en 2007 un bello escrito de reconocimiento y despedida a su director, de quien tanto aprendió y con quien tantos avatares de CyTET compartió. Muchos lectores y colaboradores de la revista conocerán a Paloma Pozuelo en la tarea diligente y delicada de la redacción de una publicación periódica compleja. Hemos tenido la suerte, junto con el Comité constituido en la Cuarta época, de trabajar codo con codo con Paloma desde comienzos de 2010. Podemos dar fe de que CyTET no sería lo que es hoy, en continuidad, calidad, independencia e interdisciplinariedad, sin la dedicación inteligente y entusiasta de Paloma Pozuelo.

La secretaría de redacción de una revista como CyTET no resulta tarea fácil; es mucho más que gestión de originales y maquetaciones. Cuatro números anuales, con una media de ocho artículos y una cantidad sensiblemente mayor de textos evaluados, los Observatorios inmobiliarios, las corresponsalías internacionales, una sección de Documentación

## Jubilación

dinámica y actualizada, Libros y revistas, y, desde hace algunos años, la sección de Experiencias, que introdujimos como novedad desde el Comité, requieren no solo trabajo puntual y permanente, sino saber hacer, generosidad e implicación con una publicación en la que, además, participan académicos y profesionales de muchas disciplinas, con lenguajes muy diversos.

Lectores, autores, corresponsales, compañeros del Ministerio y quienes en este momento tenemos la suerte de dirigir CyTET, queremos agradecer de todo corazón a Paloma Pozuelo su trabajo y su compromiso con CIUDAD Y TERRITORIO Estudios Territoriales, una re-

vista indexada hoy en SCOPUS, incluida en el Emerging Sources Citation Index de la Web of Science y patrimonio de la comunidad científica, gracias al apoyo que desde hace muchos años ha venido recibiendo de sus editores.

Junto con nuestra gratitud, deseamos a Paloma una feliz jubilación desde ésta que es, ha sido y será siempre su revista.

Ángela DE LA CRUZ MERA  
Subdirectora General de Urbanismo  
Vocal del Consejo de Dirección de CyTET

Rafael MATA OLMO  
Director de CyTET